

Ketua PAC Gerindra Bangko Sebut Telah Bentuk Ranting Gerindra, Badri: Seusai Lebaran Pasang Papan Plang

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID

Mar 27, 2022 - 01:45



ketua PAC Partai Gerindra Bangko Menyerahkan Sembako kepada warga Bagan barat, Sabtu (26/03/2022)

ROKAN HILIR – Dengan adanya reses anggota DPRD Riau dari Dapil I Rokan Hilir ke kelurahan Bagan Barat tentunya masyarakat Bagan Barat dapat bertemu langsung dengan Syafrudin Iput yang adalah ketua DPC Gerindra Rokan Hilir.

Demikian hal ini dijelaskan oleh ketua PAC Gerindra Bangko, Badri kepada jurnalis ketika ditemui sesuai reses anggota DPRD Riau tersebut di Halaman Hang Hudi Utomo Jalan Pelabuhan Baru Bagansiapiapi, Sabtu (26/03/2022). Kata dia, PAC Partai Gerindra Bangko saat ini telah membentuk hingga ketingkat ranting.

“Kita sangat berterima kasih kepada warga Bagan Barat yang antusias menghadiri reses anggota DPRD Riau Syafrudin Iput,” ujar Badri.

Dikatakannya, bahwa anggota DPRD Riau daerah pemilihan Rokan Hilir (Rohil) dari partai Gerindra saat ini melaksanakan reses untuk bertemu konstituennya. Dalam pertemuan tersebut anggota DPRD Riau Syafrudin Iput menerima masukan dan aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat untuk di bawa ke rapat di DPRD Riau.

“Sekali lagi dengan suksesnya acara ini saya mengucapkan terima kasih kepada panitia pelaksanaan reses anggota DPRD Riau ini,” tuturnya.

Dalam kesempatan ini dia menambahkan, bahwa PAC Gerindra Bangko dalam menghadapi pemilu mendatang akan bekerja keras dengan maksimal agar memperoleh kursi di DPRD Rohil lebih banyak. Oleh sebab itu, kata dia, PAC Partai Gerindra Bangko saat ini sudah membentuk pengurus ranting partai Gerindra.

“Alhamdulillah kita sudah membentuk pengurus ranting di seluruh kecamatan Bangko. Saat ini tinggal menunggu pemasangan papan plang ranting partai Gerindra,”ujarnya Badri.

Dia juga menambahkan bahwa kader partai Gerindra khususnya di kecamatan Bangko selanjutnya akan membentuk anak ranting partai Gerindra sehingga secara keseluruhan kader Gerindra akan mengakar hingga ketingkat RT.

“Setelah lebaran ini PAC Partai Gerindra Bangko akan memasang semua papan plang ranting hingga anak ranting Partai Gerindra,”katanya.

Dia juga menegaskan akan memaksimalkan dengan merangkul masyarakat untuk menjadi kader Gerindra hingga ke akar rumput sehingga target pada pemilu mendatang tercapai.

“Target untuk tahun 2024 partai Gerindra di Daerah pemilihan I harus mencapat minimal dua kursi yang duduk di legislatif sebagai anggota DPRD Rohil,”ucapnya.

Dalam hal ini, lanjutnya menjelaskan bahwa partai Gerindra pada pemilu mendatang setidaknya di Rokan Hilir memperoleh 8 kursi di DPRD Rohil sehingga dapat mengusulkan kadernya sebagai calon bupati.

“Agar dapat mengusung calon bupati dari kader Gerindra tentunya harus memperoleh kursi sedikitnya 8 kursi di DPRD Rohil,”pungkasnya. (andi)